





DECLARACION DE SAN PABLO.

El directorio ejecutivo de la CONTRAM ISP AMERICAS (Confederación de Trabajadores y de Trabajadoras Municipales de la Internacional de Servicios Públicos de las Américas) que representa a 26 organizaciones nacionales de gobiernos locales y regionales de América Latina, **DECLARA:**

- 1.-Su categórico rechazo a la estrategia de judicialización de la política, y de manipulación del aparato del poder judicial con el principal cometido de perseguir a los líderes populares de la región, ayer Lula, Dilma, Correa y Evo Morales, hoy Cristina Fernández de Kirchner.
- 2.-Destituciones arbitrarias, detenciones ilegales, proscripciones ilegítimas, son parte de su arsenal supuestamente legal que descargan sobre los líderes populares para acallarlos, pretendiendo vanamente que al suprimir su voz suprimen la voz de los pueblos.
- 3.-Haciendonos eco de la Declaración de la Central Sindical de las Américas (CSA), y asumiendo sus palabras, decimos:
- "Las trabajadoras y los trabajadores del continente reafirmamos nuestra unidad de lucha contra este ataque a Cristina Fernández de Kirchner que pretende constituirse en un nuevo capítulo de un plan que ya se ejecutó en otros países de la región con nefastas consecuencias para la democracia y los derechos humanos de nuestras naciones".

San Pablo, Brasil, 23 de agosto de 2022.

Héctor Rubén García Secretario General CONTRAM ISP AMERICAS